

Projekt im Förderprogramm "Brücken in die Zukunft" - Hortgebäude „Biberburg“

Die Stadt Bad Dübener hat die Neuerrichtung des Hortgebäudes an der Heide-Grundschule in Bad Dübener am 30.09.2021 an den Nutzer, die Arbeiterwohlfahrt Nordsachsen, übergeben. Diese Maßnahme wurde mitfinanziert durch Steuermittel auf der Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtags beschlossenen Haushaltes und gefördert durch die Bundesregierung aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages. Die Maßnahme wurde mit Unterstützung der Städtebauförderung, Programm „Stadtumbau - Aufwertung“ und dem Programm „Brücken in die Zukunft“ realisiert.



**Brücken in die
Zukunft**

koordiniert durch das Sächsische
Staatsministerium für Umwelt und
Landwirtschaft



**STÄDTEBAU-
FÖRDERUNG**

von Bund, Ländern und
Gemeinden
